

**PROVINCIA**

PROVINCIA ALICANTE

**ELCHE / Para Andrés Martínez el acuerdo es una «tomadura de pelo»**

J.C. ROMERO/ELCHE

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Júcar, Andrés Martínez, aseguró que los regantes estaban asistiendo «atónitos a toda esta serie de planteamientos meramente políticos, que es la constatación de algo que hemos venido denunciando públicamente desde que se produjo el cambio de la toma. Que atendía única y exclusivamente a razones políticas, no de tipo técnico, social o medioambiental».

Según Martínez, «lo que aprueba el Ayuntamiento de Elche es una toma de pelo. Que un trasvase que se ha reclamado desde hace 600 años en un pueblo tan simbólico como es Elche, que fue el primero que lo reclamó, ahora, que los representantes de aquellos mandatarios de 1420 tomen este acuerdo es tomar el pelo a la sociedad porque se reclama agua para tirar. El agua en Alicante la necesitamos para beber, para regar nuestros campos. Tenemos un problema y hay que resolverlo. Sentándonos en esa mesa de concertación que hemos solicitado».

Los regantes, como aseguró, «estamos dispuestos a renunciar a la toma de Cortes de Pallás, si hay que pensar en otras como la de Antella. Lo que queremos son soluciones. La provincia de Alicante necesita agua de calidad, y la vamos a seguir reclamando. Tenemos la razón y nuestros argumentos no los han rebatido. Ellos sólo tienen el poder de decidir, y mienten porque defienden un imposible».

Rechazó que los regantes estén influidos por algún partido político. «Los políticos, sean del partido que sean, tienen puestas orejeras, y no ven nada delante de ellos. Los usuarios no somos políticos. Nuestra única política es solucionar los problemas. Si el agua les preocupara a nuestros políticos, verían que sólo atendemos a nuestros problemas. Nunca a razones políticas o partidistas. Lo que pasa es que no se pueden meter contra la razón y nos atacan. Y es triste y muy poco serio».

